

# DELIK HUKUM

## Dandim Laksanakan Pedang Pora Bagi Anggota Purna Tugas

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.DELIKHUKUM.ID](http://SALATIGA.DELIKHUKUM.ID)

Dec 19, 2023 - 10:41



SALATIGA- Komandan Kodim 0714/Salatiga, Letkol Inf. Ade Pribadi Siregar S.E , M.S.I, memimpin upacara Wisuda Purna Tugas 29 anggota TNI dan PNS yang memasuki masa pensiun dari dinas militer yang dilangsungkan di Makodim 0714/Salatiga Jalan Diponegoro No 35. Jumat(18/12)



"Atas nama Satuan dan seluruh anggota Kodim, mengucapkan selamat dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada para purnawirawan atas dedikasi, loyalitas dan pengabdian yang telah ditunjukkan selama berdinasi di TNI AD khususnya di Kodim 0714/Salatiga," ucap Dandim mengawali sambutannya.

Ia berharap, bagi anggota yang memasuki masa pensiun untuk tetap menjalin komunikasi yang baik dengan keluarga besar Kodim sebagai satuan terakhir dimana para anggotanya tersebut berdinasi.

"Kami titip jaga nama baik TNI, dan tunjukkan bahwa kita adalah juga bagian dari masyarakat. Sementara bagi anggota yang masih aktif, untuk bersama-sama melaksanakan tugas dengan baik dan penuh tanggungjawab seperti halnya yang telah dilakukan para anggota yang telah pensiun. Mari kita mengikuti jejak beliau-beliau yang sudah purna ini. Kita persiapkan dengan baik masa pensiun mulai dari sekarang," ujarnya.

Acara pelepasan juga dilaksanakan Tradisi pedang pora, dan Dandim sendiri memimpin penghormatan kepada anggota yang purna tugas.

Peltu Sutari merasa sangat terhormat dengan upacara dan tradisi Pedang Pora yang di prakarsai oleh Dandim sendiri, "jujur saya merasa terharu dan sekaligus bangga dengan diadakannya Upacara pelepasan seperti ini" ujarnya sembari menyeka air mata.





Selain melaksanakan Upacara Wisuda Purna Tugas Anggota Kodim 0714/Salatiga, Dandim juga menyerahkan Bingkisan Natal kepada anggota TNI dan PNS yang beragama Nasrani.

"Saya mewakili keluarga Besar Kodim dan Ibu-Ibu Persit mengucapkan Selamat Natal bagi anggota yang merayakan, gunakan libur Natal ini untuk merayakan bersama keluarga dirumah" pesan Dandim.

Editor:Yudha27